Maisons &

APPARTEMENTS
JOLAS_LVS) IR CAURENT, Rt
Pieces 2 Piéces
Superficie 67 m2
Référence 84918438 VA P
Prix 525 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Rare dans Villefranche sur Mer a deux pas du centre ville , grand 2 pieces en
dernier étage avec vue sur la rade de Villefranche .Cet appartement idéalement
situé au dernier étage d'un immeuble recherché pour son calme et sa vue se
compose d'une vaste entrée avec rangements, toilettes invités et d'une salle de
bain avec toilettes puis d'une grande chambre , d'une cuisine indépendante et d'un
spacieux double séjour tres lumineux bénéficiant de 2 larges balcons , une vue
verdure et une vue mer .Vendu meublé .Une cave complete ce bien .Un parking en

sous sol est proposé au prix de 45 000€ en sus ...

Rare in Villefranche-Sur-Mer , a few steps from the town center , large two-room
apartment on the top floor with a view of the bay of Villefranche.This flat , ideally
located on the top floor of a building sought after for its calm and views , comprises
a large entrance hall with closets , a guest toilet and a bathroom, a large bedroom,
a separate kitchen and a spacious double living room with 2 large balconies , one
with a view of greenery and the other with a sea view .The flat is sold furnished .A
cellar completes this property.Underground parking is available for the amount of

45 000€ ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR
1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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